



げんきっこ 1月

嬉野市立轟小学校
令和3年1月12日



←ホームページは
こちらから！



新年あけましておめでとうございます。冬休みも終わり、今日からいよいよ学校がスタートしました。みなさん、冬休みで生活リズムが乱れていませんか？授業に集中したり、元気に友達と遊んだりするためには『体が健康』なことが1番です。食事・休養・睡眠の基礎を固め、新たな思いを胸に今年も健康にすごせるように頑張りましょう。

寒さが厳しくなる1月！コロナウイルス感染予防にさらに努めよう！

本格的に寒さが厳しくなってから、新型コロナウイルスが首都圏をはじめ全国各地に猛威をふるっています。佐賀県も感染者が増加し続けており、嬉野市も引き続き警戒が必要です。今後も一人一人が感染予防の意識を高めていくことが大切です。学校では、これからも全力を尽くして感染予防に努めていきますので、ご家庭でのご協力もどうぞよろしくお願いいたします。

学校をコロナ予防のために自々リニューアルしています！ 保健室を「けがエリア」と「体調不良者エリア」に分けました！

保健室には、けがをした人・具合が悪い人しか入れません。

お子様のお迎えの際は、保健室に入らず、廊下から、お声掛けをお願いします。

保健室入室前は消毒をしましょう。

児童玄関と来客者用玄関に自動ポンプ式のアルコール消毒液を設置しました。



手動よりも自動の方が衛生的です。1月24日(日)は授業参観・轟小まつりになっています。玄関に設置しておきますので消毒のご協力をお願いします。

今年も毎日の健康観察をよろしくお願いします。

健康観察カード		平熱	℃
1月			
2月			
3月			
4月			
5月			
6月			
7月			
8月			
9月			
10月			
11月			
12月			



昨年に引き続き、自宅で朝の健康観察・検温をよろしくお願いいたします。37.5℃以上の熱や体調不良がある場合は、学校へ連絡をお願いします。また、家族が濃厚接触者と特定されたなど、不安がある場合もお問い合わせください。【轟小学校：43-1349】

11月30日～12月4日は手洗い・うがい頑張り週間でした！

新型コロナウイルスを予防するためには手洗いが大切だと言われています。少しでも習慣づけるように、学年対抗で「手洗い・うがい頑張り週間」を行いました。1週間を通してどのクラスが1番取り組めるか挑戦しました。



1番取り組むことができたクラスは「2年生」でした。2位は「4年生」、3位は「3年生」でした。他の学年にも「頑張ったで賞」をおくりました。



保健委員会が給食の時間を使って、各クラスに賞状を渡しました。



2時間目の休み時間と掃除時間の終わりに保健委員会から「手洗い・うがいをしましょう」という放送をしています。その時間以外でもこまめに手洗い・うがいをするよう心がけましょう。そして、新型コロナウイルスなどの感染症を予防しましょう。



マスクの正しいつけ方 & 正しい手洗いの復習
～感染予防をして良い年にしよう！～



口や鼻を確実におおおうようにつけよう！

●六つのポーズ●

